

◇◇ ふるさとを愛し、ふるさとの人々からも愛される子どもたちの育成 ◇◇

ニコニコ
キラキラ
グングン

東小だより

令和元年
11月 27日
No. 11

小中一貫教育推進のために

校長 折出美保子

気がつけば、2学期も残り1か月足らずとなりました。日々の教育活動の中で、子どもたちはいろいろな体験を積み重ねています。それと同時に、教職員も小中一貫教育の始まりのために、中学校と一緒にになって研修を推進しています。その一端として、11月19日に公開授業研究会を行った際には、東小・中学校の全教員と市内小中学校の教員、学校運営協議会委員さん、愛ネットの委員さんなどたくさんの方にご参加いただき充実した時間を過ごすことができました。1年の生活科と、6年の体育科の授業を通して、9年間の学びのつながりと、キャリア教育の基礎的・汎用的能力の育成について考え、小中を通した学びのあり方を深めるよい機会となりました。これから益々、小中一貫教育を深めていきたいと思っています。



● 13日（水）「和太鼓集団 源-origin-」



4人の若者が、力強い和太鼓の演奏を披露してくれました。楽しい体験コーナーもありました。

● 14日（木）「学校保健・安全委員会」



「飲酒・喫煙・薬物乱用と健康について」給食・保健委員会の児童もがんばって発表しました。

● 20日（水）「イワクニエレメンタリースクールとの交流」



本校の5年生と3年生が、エレメンタリースクールの4年生と交流しました。英語で自己紹介をした後、みんなで用意した日本の遊びを中心に、一緒に楽しく活動をしました。お昼ご飯（給食と弁当）も一緒に食べました。休み時間には、運動場を走り回りました。みんながずっと笑顔のすてきな交流会になりました。

ご案内

- 校内長縄大会・・・12月6日（金）10：30～11：15（雨天：9日に延期）
新たな挑戦です。応援をよろしくお願ひします。